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Que le bâtisseur prenne garde à la manière dont il construit
L’une des structures les plus célèbres au monde est la Tour Eiffel. Construite pour
célébrer le 100ème anniversaire de la Révolution française et pour montrer le savoir-
faire industriel et la créativité architecturale de la France, la Tour Eiffel était l’attraction
principale de l’Exposition universelle de 1889 à Paris. Conçue et construite par
l’ingénieur français Gustave Eiffel en 1887, elle est la structure la plus haute de Paris
avec ses 324 mètres. Considérée comme une œuvre d’art, la Tour Eiffel est une
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attraction touristique mondiale visitée par plus de cinq millions de personnes chaque
année.
Alors que de nombreuses personnes s’émerveillent devant l’art et la beauté de la Tour
Eiffel, une autre de ses belles caractéristiques passe souvent inaperçue, simplement
parce qu’elle est cachée. Quelle est cette caractéristique ? Il s’agit des fondations. En
tant qu’ingénieur hautement qualifié, Gustave Eiffel a compris l’importance vitale de
construire sur des bases solides. Et si la Tour Eiffel est restée solide et stable pendant
136 ans, c’est un témoignage de ses compétences d’ingénieur. Bien sûr, les fondations
solides comme le roc ne se limitent pas aux structures physiques. Considérez que Jésus-
Christ, en tant que Chef vivant de Son corps spirituel, l’Église, s’est décrit comme la
base inébranlable sur laquelle elle est construite. Il a dit que rien ne pourrait renverser
cet édifice divin sans pareil (Matthieu 16:18).
Récompensé en fonction de votre travail

Considérez maintenant cette étonnante circonstance : parmi les milliards de personnes
sur Terre, Dieu le Père vous a appelé dans Son Église et vous a donné la merveilleuse
opportunité de construire votre vie sur le fondement solide du Christ (Jean 6:44 ; Luc
6:47-48). L’apôtre Paul a chéri ce fait tout en reconnaissant que ce n’était qu’au moyen
de la force et de l’inspiration de Dieu qu’il pouvait construire quoi que ce soit de valeur
durable (1 Corinthiens 3:5-7). En outre, il a fait cette observation significative : « Celui
qui plante et celui qui arrose sont égaux, et chacun recevra sa propre récompense selon
son propre travail.» (verset 8, c’est nous qui soulignons) Cela signifie que chaque
disciple sera finalement récompensé par rapport au travail qu’il a accompli (Philippiens
2:12-13). Paul écrit ensuite : « Mais que chacun prenne garde à la manière dont il bâtit
dessus. » (1 Corinthiens 3:10)
Il s’agit d’un sérieux avertissement à tous les ouvriers avec Dieu (verset 9). En tant que
l’un d’entre eux, vous devez faire très attention à la manière dont vous construisez sur le
fondement du Christ et aux matériaux que vous utilisez. Il est essentiel d’être un
bâtisseur diligent et dévoué, car tout défaut dans ce que vous construisez sera le résultat
de vos propres efforts. Cela est clairement exprimé dans 1 Corinthiens 3:12-13 qui
déclare : « Or, si quelqu’un bâtit sur ce fondement avec de l’or, de l’argent, des pierres
précieuses, du bois, du foin, du chaume, l’œuvre de chacun sera manifestée ;  » (versets
12).
De quoi êtes-vous fait ?

Si l’on considère l’or et l’argent, il s’agit certainement de matériaux beaux et précieux,
surtout dans leur état brillant et fini. En outre, les pierres précieuses, après avoir été
taillées et polies, révèlent un éclat étincelant et exquis. À l’inverse, le bois, le foin et le
chaume sont des ressources banales qui ont nettement moins de valeur. Que doivent
signifier ces métaphores lorsque vous contemplez le magnifique avenir qui vous attend
dans le Royaume à venir de Dieu ? Il devrait être clair comme de l’eau de roche que
Dieu veut savoir de quoi vous êtes vraiment « fait ». Autrement dit, qu’y a-t-il au fond
de votre cœur et de votre esprit ? Il désire savoir si vous saisissez parfaitement l’énorme
ampleur de votre appel et si vous donnez la priorité à Ses desseins avant toute autre
chose dans votre vie. Il cherche à savoir si vous êtes absolument déterminé à faire tout
ce que vous pouvez pour devenir un fils ou une fille dans Sa famille éternelle, quels que
soient les difficultés et les obstacles que vous rencontrez (2 Corinthiens 6:18).
Ce sont des questions cruciales car les qualités spirituelles fondamentales que vous
construisez dans votre vie au fil des ans – votre caractère, votre service, votre amour,
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votre obéissance et votre dévouement – seront finalement mises à l’épreuve. «  […] le
jour la fera connaître, parce qu’elle se révélera dans le feu, et le feu éprouvera ce qu’est
l’œuvre de chacun. » (1 Corinthiens 3:13) Dans les Écritures, le feu représente
symboliquement soit une méthode de purification, soit un moyen de destruction ou de
consommation (Matthieu 3:11-12). C’est donc un symbole approprié pour le jugement
de Dieu lorsqu’Il évalue la valeur de vos efforts en tant que l’un de ses disciples.
À quel point chérissez-vous Dieu ?

Si vous construisez votre cœur, votre esprit et votre caractère en or, en argent et en
pierres précieuses – ce qui veut dire essentiellement faire de votre mieux et faire tout
votre possible pour avoir une relation solide et constante avec Dieu – vous serez
immensément béni. « Si l’œuvre bâtie par quelqu’un sur le fondement subsiste, il
recevra une récompense. » (1 Corinthiens 3:14) Au contraire, les œuvres faibles et
inefficaces, symbolisées par le bois, le foin et le chaume – qui représentent en faire le
moins possible – ne survivront pas à l’épreuve du feu.
En faisant référence à l’accomplissement de certaines « œuvres », de nombreux
chrétiens traditionnels disent que cela promeut le concept de mériter son salut. En
réalité, rien n’est plus éloigné de la vérité puisque la Bible révèle clairement que le salut
est un don de Dieu, impossible à gagner (Éphésiens 2:8). Cependant, il est clair que vous
devez faire votre part pour démontrer à quel point vous chérissez profondément Dieu et
l’avenir stupéfiant qu’Il vous offre. Alors que vous travaillez à développer
personnellement la droiture divine par l’intermédiaire de l’Esprit de Dieu, vous êtes
également tenu d’employer vos talents pour aider et soutenir les autres. L’apôtre Pierre a
écrit : « Chacun de vous a reçu de Dieu un don de la grâce particulier : qu’il l’exerce au
service des autres comme un bon gérant de la grâce infiniment variée de Dieu. » (1
Pierre 4:10, Bible du Semeur)
Développer et utiliser vos talents

Mais certains diront peut-être : « Comment puis-je aider les autres puisque je n’ai pas de
talents particuliers ? » ou « Comment puis-je me comparer aux autres qui servent tout le
temps ? » Si vous mettez en équation votre intelligence, votre personnalité, votre amour
ou vos réalisations avec ceux des autres, vous « manque[z] d’intelligence » selon
l’Écriture (2 Corinthiens 10:12). Plutôt que d’admirer les aptitudes et les œuvres d’une
autre personne, il serait plus avantageux de découvrir, de construire et d’employer celles
que Dieu vous a données, aussi petites ou modestes qu’elles puissent paraître (1
Corinthiens 12:1-11).
En ce qui concerne l’utilisation de vos talents pour servir les autres, vous devriez
certainement tenir compte des circonstances de votre vie. Celles-ci comprennent, par
exemple, votre âge et votre état de santé, vos heures de travail et de trajet, l’âge des
enfants à la maison et divers autres facteurs. Par conséquent, dans les limites de vos
capacités et de votre situation, vous devez vous efforcer de faire le maximum de ce dont
vous êtes capable. Bien que vous ne puissiez certainement pas tout faire, vous pouvez
faire quelque chose, même si c’est aussi simple que de rendre visite à des personnes
infirmes ou seules, d’envoyer des cartes de salutation et de soutien ou de passer des
appels téléphoniques d’amitié et d’encouragement. En outre, vos prières zélées en faveur
de ceux qui endurent des épreuves difficiles peuvent avoir un résultat significatif car
Dieu entend et répond gracieusement (Jacques 5:16). C’est par la puissance de l’Esprit
de Dieu que vous avez la possibilité d’utiliser vos talents pour produire d’excellents
résultats dans votre propre vie et dans celle d’autrui.
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Le choix vous appartient et le moment est venu

Gustave Eiffel a compris l’importance de bâtir sur des fondations solides en construisant
la Tour Eiffel. D’une manière bien plus grande, Jésus-Christ est la fondation solide
comme le roc de Son Église. En tant que l’un de ses disciples bien-aimés, vous avez un
choix important à faire quant aux matériaux que vous utilisez en ce moment pour
construire votre vie spirituelle. Choisissez-vous l’or, l’argent et les pierres précieuses qui
survivront à l’épreuve du feu ? Ou utilisez-vous du bois, du foin et du chaume qui ne
survivront pas ? Par conséquent, en tant que bâtisseur prenez garde à la manière dont
vous construisez.

—John LaBisonnière, rédacteur principal du magazine Beyond Today.

Nouvelles de Hong Kong

Pendant les Jours des Pains sans levain, moi et ma famille avons pu rendre visite à nos
frères de Hong Kong pour la première fois depuis trois ans. 

Pour commencer, un bref aperçu de la congrégation à Hong Kong peut être utile. Les
assemblées hebdomadaires du sabbat se déroulent en ligne. Il y a onze frères à Hong
Kong, deux en Chine continentale, deux en Thaïlande et deux aux Philippines. Environ
la moitié des membres sont dans l’Église de Dieu depuis des dizaines d’années. Ils ont
été et continuent d’être fidèles à Dieu et s’efforcent de vivre selon Sa voie de vie. Les
autres sont des nouveaux membres.

La fidélité des frères à Dieu et leur enthousiasme à suivre Sa voie de vie sont difficiles à
exprimer. C’est un peuple spécial. C’était tellement encourageant d’être avec eux,
d’entendre leurs conversations sur Dieu et Ses voies, de les voir poser des questions
profondes et approfondies sur la Parole de Dieu, tout cela dans un effort de comprendre
les voies de Dieu afin de pouvoir les vivre plus pleinement.

L’une des choses les plus encourageantes, pendant que nous étions là-bas, c’est que nous
avons eu trois baptêmes.

Merci de continuer à inclure vos frères du monde entier dans vos prières.

— Terry Franke, pasteur principal international, Hong Kong

Nouvelles de l’œuvre de Dieu
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Nous sommes arrivés à Manille le mercredi 29 mars en fin de soirée. Le vendredi, nous
avons pris l’avion pour Butuan City pour le sabbat. Nous avons passé d’agréables
moments avec les 42 membres lors de l’assemblée à Butuan City. Nous n’y étions pas
allés depuis 6 ou 7 ans, il était donc temps de le faire.

Une famille membre de Davao (au sud de Mindanao) était venue à Butuan pour le
sabbat. Le dimanche, ils nous ont conduits lors d’un voyage de six heures jusqu’à
Davao, où nous avons passé la semaine suivante.

Le mardi soir, 38 membres ont observé le service de la Pâque à Davao. Des membres de
la congrégation de Santo Tomas se sont joints à nous. L’un de nos jeunes hommes qui
fait des sermons m’a aidé à diriger le service et il a fait un bon travail. J’encourage les
anciens philippins à toujours se faire assister par l’un des autres hommes, afin qu’ils
acquièrent une expérience précieuse dans divers rôles de l’assemblée au sein de l’Église.

La Soirée Mémorable à Davao a été célébrée par une trentaine d’entre nous. Pour le
premier Jour des Pains sans levain, les membres de Santo Tomas sont retournés à Davao
pour une assemblée combinée à laquelle ont assisté 75 personnes.

Pour le sabbat du 8 avril, nous nous sommes rendus à Santo Tomas pour un sabbat avec
43 frères. (Cette congrégation est proche des prisons où Jed Sy et Jong Pilapil sont
incarcérés). Les participants au sabbat étaient très enthousiastes car ils se réunissaient
pour la première fois dans une salle nouvellement construite ! Certains membres de
l’Église aux États-Unis avaient fait des dons à LifeNets par l’intermédiaire de leur lieu
de travail, et leur entreprise a versé une somme équivalente à leurs dons. LifeNets a
gracieusement transmis les fonds au bureau de Manille, et suffisamment d’argent a été
fourni pour la construction d’un centre communautaire. L’inauguration officielle du
bâtiment a eu lieu avant l’assemblée.

Mise à jour sur le voyage aux Philippines
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Le bâtiment sert désormais de salle de sabbat à Santo Tomas et est également disponible
pour les besoins caritatifs de la communauté. La région est sujette aux dégâts causés par
les tempêtes et les inondations dues aux typhons, de sorte que le bâtiment peut être
utilisé comme abri et pour la distribution de biens de secours. Il peut également servir de
salle de classe si nécessaire.

Le dimanche, nous avons rendu visite à Jed et Jong dans leur prison, puis nous nous
sommes rendus à Cebu City pour observer le dernier Jour des Pains sans levain.
L’assistance était de 27 personnes pour les assemblées du matin et de l’après-midi, soit
environ le double de ce qu’elle était avant la pandémie. Nous avons été ravis de
rencontrer plusieurs personnes qui ont commencé à assister aux assemblées au cours des
deux dernières années.

Nous avons pris l’avion pour Bacolod, sur l’île de Negros, où nous avons rejoint 13
personnes pour le sabbat du 15 avril. Il s’agit d’un groupe de membres très unis et
heureux.

Au cours de ce voyage, nous avons également pu rencontrer les anciens et les épouses de
Luçon pour un déjeuner de travail. Nous avons discuté de la nécessité de créer un club
d’orateurs pour les anciens. Il s’agit d’un programme similaire à celui que le Service aux
Ministres et aux Membres a mis en place pour les pasteurs américains au cours des trois
dernières années. Nous prévoyons également de créer un club d’orateurs séparé pour
ceux qui prononcent des sermons pendant les assemblées du sabbat.

En additionnant les chiffres de participation à toutes les assemblées de sabbat et de Fêtes
de ce voyage, nous avons personnellement vu plus de 200 frères philippins. En outre,
nous avons passé au moins un peu de temps avec sept des dix anciens des Philippines.

— David Dobson, pasteur international aux Philippines
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